



白水小 学校だより

ふるさとに誇りを 未来に夢を みんなに**笑顔**を
～みんなのみんなによるみんなのための学校づくり～

南阿蘇村立白水小学校 R6.6.28. 文責 田木 祐一郎

みんなのみんなによるみんなのための地域交流会

6月21日、各地区で地域との交流会が開催されました。子供たちの発案でスタートしたこの取組は、大きな大きな実を結んで、子供も大人も、笑顔あふれる素晴らしい交流会になりました。

学校運営協議会の皆様をはじめ、ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。

学校運営協議会への提案

→区長さんとの打合せ

→児童集会(打合せ会)



→令和6年6月21日(金)地域との交流会「みんな笑顔でした。」



～子供たちの感想から～

★地域の方との交流が楽しくできてよかったです。仲を深めることもできたので、これからも地域との交流会が続くとうれしいなあと思います。(6年 松岡さきさん)

★今日の交流会でよかった点は、遊ぶときに地域の方たちが私たちにやり方などを教えてくださり、たくさんお話ができたことです。今日の反省点は、地域の方全員と関わることができなかったことです。だから、次は全員と関わるようにした方がいいと感じました。(5年 平川のりえさん)

熊大と連携した授業



大村詠一さんを講師に招き、1～3年生対象に、体育の授業を行いました。これは、熊大と連携した健康支援の取組で、今後も実施していきます。体力向上をめざしましょう。

梅ちぎりをしたよ



4年生が今年も梅ちぎりをしました。今年、不作の年らしかったのですが、地域の方のご協力もあり、なんとか確保することができました。梅干しの出来上がりが楽しみです。